



# PAN: Falso que Pemex haya reducido su deuda

**El vicecoordinador económico del PAN dijo que es mentira que la empresa goce de salud financiera**

**POR YVONNE REYES CAMPOS**

**E**l vicecoordinador económico del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Héctor Saúl Téllez Hernández, dijo que es falso que el Gobierno federal haya reducido en un 20 por ciento la deuda de Petróleos Mexicano (Pemex) con recursos propios generados por la empresa.

Dijo que lo que hizo el gobierno fue tomar recursos fiscales, recursos de los impuestos que pagan todos los mexicanos para destinarlos al pago de deuda de la empresa, lo que se convierte en un "Pemexproa".

"No son recursos que haya generado Pemex por producción ni por ventas, ni por ningún otro tipo de concepto que tiene obligación Pemex de ser productivo y autosustentable".

En este sentido, el panista manifestó que se ha detectado que las inyecciones y apoyos fiscales que ha recibido Pemex rondan prácticamente en los 50 mil millones de dólares durante el 2025 pasado y lo que va de este año.

"Se dieron en el año 2025 un apoyo fiscal a Pemex de 392 mil millones de pesos en inyecciones líquidas; se dio, además, otra inyección líquida adicional durante el año 2025, de 136 mil millones de pesos de recursos sanos de la recaudación fiscal que le fueron transferidos directamente a Pemex".

## FALSA LA SUPUESTA REINGENIERÍA FISCAL

El vicecoordinador económico del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Héctor Saúl Téllez Hernández, también dijo que es falsa la supuesta reingeniería fiscal anunciada "con bombo y plati-

llo" por el gobierno federal e insistió en que el rescate financiero de Petróleos Mexicanos se está haciendo con los impuestos de los contribuyentes

"Es una completa mentira que hoy Pemex goce de salud financiera y vemos con preocupación que el supuesto plan de reactivación financiera".



FOTO: CUARTOSCURO

**Héctor Saúl Téllez Hernández** destacó que la paraestatal se ha convertido en una losa pesada para los mexicanos.